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                   FECHA 11/06/2018 

IAIP-A1-3.22/2018 

 

ACTA NÚMERO 22/2018. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. San 

Salvador, a las nueve horas con cuarenta minutos del día once  de junio de dos mil dieciocho. 

Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente Carlos Adolfo Ortega, 

para celebrar esta sesión ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del 

Instituto de Acceso a la Información Pública, en adelante, “El Instituto” o “IAIP”, la señora: 

María Herminia Funes de Segovia, y los señores: René Eduardo Cárcamo, Max Fernando 

Mirón Alfaro, Carlos Adolfo Ortega y ejerciendo suplencia el Comisionado Hernán Alexander 

Gómez Rodríguez; conformando Pleno de acuerdo a los Arts. cincuenta y dos y cincuenta y 

tres inciso noveno de la Ley de Acceso a la Información Pública (LAIP), Arts. diez, once y doce 

del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP y Art. sesenta del Reglamento de 

la Ley de Acceso a la Información Pública. A esta sesión comparecieron los Comisionados 

suplentes señora Deysi Lorena Cruz Heredia de Amaya  y el señor Julio César Grande Rivera, 

quienes de acuerdo al Art. doce del Reglamento de Organización y  Funcionamiento del IAIP 

únicamente tendrán voz ilustrativa en la sesión de Pleno, sin derecho a voto sobre los aspectos 

discutidos. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión proponiendo los siguientes puntos 

de agenda: 1) presentación y aprobación de agenda; 2) seguimiento de actividades por parte 

de la Dirección Ejecutiva; 3) puntos varios. PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó 

la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el 

Pleno. PUNTO DOS: El Director Ejecutivo en funciones José Juan Marroquín, presentó a 

Pleno un resumen de las principales actividades realizadas durante la semana, según detalle: 

1) se continúa con las actividades y reuniones de trabajo del Circulo de Integridad 

Institucional/Carta de derechos y Política de Género, 2) la UFI elaboró plan de trabajo para 
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iniciar la formulación del presupuesto 2019-2022, se presentó la disponibilidad presupuestaria 

de las unidades sustantivas al 7/06/18, 3) la UGDA brindó asesorías presenciales en GDA al: 

BCR, IEESFORD, AMP, INSAFOCOOP y está realizando la tabulación de resultados de la 

fiscalización municipal, 4) la Unidad Jurídica, elaboró resoluciones, autos de admisión, 

trámites  y desarrollo de audiencias orales. Presentación de informe al Juzgado de lo 

Contencioso Administrativo, 5) la Unidad de Estudios e Investigación  realizó entrevistas para 

la elaboración del Libro cinco años de historia del IAIP. Se entrevistó a personal de FUNDE, 

USAID, FUSADES; Grupo Promotor, 6) la Unidad de Comunicaciones elaboró borrador de 

normativa para uso de redes sociales en el IAIP, 7)  la UACI reporta que siete personas ya 

cursaron y aprobaron el curso virtual ejecutando la PAAC con Comprasal II y se dio 

seguimiento a procesos de contrataciones, 8)  la Gerencia Administrativa atendió 52 

solicitudes de transporte metropolitano, 1 misión al interior del país y 19 atenciones y 

adecuaciones de salas, 9) la Unidad de Auditoría Interna reporta en proceso la auditoría a las 

remuneraciones y a los servicios generales, 10) la Unidad de Capacitación atendió solicitud  

de formación sobre transparencia y derecho de acceso a la información pública dirigida al 

personal municipal y a organizaciones comunitarias (ADESCOs-CDL) del municipio de Tejutla, 

en el marco del proyecto CoST El Salvador, se impartió jornada de capacitación sobre 

Lineamientos de Gestión Documental y Archivos para nivel directivo del MINEC, se capacitó 

al tercer grupo de oficiales de información del gobierno central en Lineamiento para la 

recepción, tramitación, resolución y notificación de solicitudes de acceso a la información, 11) 

la Unidad de Planificación realizó seguimiento a proyectos de USAID/Programa Pro-

Integridad, 12) la Unidad de Informática realizó seguimiento al desarrollo de CDV (Centro de 

documentación Virtual) y de monitoreo al curso "Comprasal II", 13)  la UAIP realizó 

seguimiento a nombramiento de Oficiales de Información en las municipalidades y atención a 

usuarios que consultan servicios telefónicamente, 14) la Dirección Ejecutiva planificó sesión 
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de Pleno, elaboró actas y dio seguimiento a los acuerdos de Pleno, 15) las unidades 

organizativas están realizando sus planes de trabajo de acuerdo a lo programado. PUNTO 

TRES: PUNTOS VARIOS.  a) El Comisionado Presidente Carlos Adolfo Ortega informó a 

Pleno que se está desarrollando procedimiento de atención a consultas de Oficiales de 

Información y de ciudadanos, el cual se implementará a la brevedad. El Pleno se dio por 

enterado. b) El Comisionado Presidente Carlos Adolfo Ortega informó a Pleno que se recibió 

invitación de parte del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y 

Protección de Datos Personales de los Estados Unidos Mexicanos para que una delegación 

del IAIP (4) participe en visita técnica a esa entidad durante el periodo del 20 al 22 de junio de 

2018. El Pleno posterior a deliberar sobre las condiciones presupuestarias del Instituto y dado 

que la delegación estaría conformada por cuatro personas, acuerda por unanimidad posponer 

la visita técnica hasta que se disponga de los fondos necesarios para financiar las respectivas 

erogaciones, asimismo delega a Vicente Hernández Jefe de la Unidad de Acceso a la 

Información Pública para que a través de la Presidencia del IAIP se envíe nota agradeciendo 

la invitación y notificando al INAI que se pospondrá, por un mes, la visita técnica en mención. 

CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión 

a las once horas con quince minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, 

la cual por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su 

contenido y firmamos.   

 

 

                                   

 

 


